

## **Pressemitteilung**

## Schnee mitten im Hochsommer auf Usedom

Zinnowitz, Juli 2016: Das Wochenende vom 22. bis 24. Juli 2016 wird schneereich an der Zinnowitzer Strandpromenade. Die Hoteliers und touristischen Partner aus dem Luftkurort Oberwiesenthal bringen die 4. Skisprungmeisterschaft im Zuge des Oberwiesenthaler Schneezaubers mitten im Hochsommer an den Strand von Usedom.



Nach 20 Jahren Pause kehrt die Oberwiesenthaler Skisprunglegende und Olympiasieger Jens Weißflog zurück, um gemeinsam mit freiwilligen Zuschauern um den Pokal der Kurverwaltung Zinnowitz auf einer 8m hohen Skisprungschanze zu kämpfen.

Der Verbund der touristischen Partner in Oberwiesenthal möchte mit dieser Aktion ein Statement setzen und beweisen, dass wer es schafft im Hochsommer Schnee an den Strand zu bekommen, steht für Schneesicherheit erst recht in den Wintermonaten im Erzgebirge.

## **Pressekontakt**

Herr Julian Mieske, AHORN Hotels Marketing Direktor Nürnberger Str. 61/62 | 10787 Berlin

Tel.: 030 / 31595073 | Fax: 030 / 31595079 | Email: j.mieske@ahorn-hotels.de